



GOTTESDIENST VERÄNDERT TRANSFORMING WORSHIP

International Worship Forum
13.-16. Oktober 2022, Stuttgart

Worship services might feel familiar and timeless, yet they do change over time. Ideally, they also change us.

At this worship forum in Stuttgart, Germany from October 13-16, 2022, we will reflect on the theme "Transforming Worship/Gottesdienst verändert." We have invited speakers from the USA, the UK and German-speaking countries to consider such questions as: How do we celebrate worship in a pop culture context? What role do social and denominational contexts play? How do we experience the mystery of God today? In what ways can we proclaim the good news of Christ today?

In addition to lectures and workshops, we will exchange ideas about our own practices and celebrate worship together. This conference will take place in English and German. All who plan and lead worship are invited.

Gottesdienste sind vertraute und beständige Rituale. Sie verändern sich im Laufe der Zeit. Und sie verändern uns.

Vom 13.-16. Oktober 2022 findet in Stuttgart/ Deutschland das methodistische Worship-Forum zum Thema „Gottesdienst verändert / Transforming Worship“ statt. Dazu sind Referent:innen aus den USA, Großbritannien und dem deutschsprachigen Raum eingeladen.

Sie geben Anregungen zu diesen Fragen: Wie feiern wir Gottesdienst im popkulturellen Kontext? Was für eine Rolle spielt das soziale und konfessionelle Umfeld für die Feier von Gottesdiensten? Wie wird heute das Geheimnis Gottes erfahren und gefeiert? Auf welche Weise lässt sich heute die Botschaft von Jesus Christus verkündigen?

Neben dem Austausch über die methodistische Praxis prägen Vorträge, Workshops und Gottesdienste das Forum. Die Tagungssprachen sind Englisch und Deutsch. Eingeladen sind alle, die Gottesdienste verantworten und gestalten.